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今週のハッピーシーン 『2組 総合的な学習の時間』 

 PwCさんによる授業の様子が、テレビ局から取材 

を受けました。西崎中の 1 年生が TVデビューです。 

 

ＳさんとＨさんが 

インタビューを受け、 

堂々と答えることがで 

きていました。 

  

           

 

 

                ~ 自分も相手も周りも大切に~ 

  

  

 

 先週金曜日の総合的な学習の時間は、オリオンビール株式会社さんの協

力のもと、県外から Pw C（監査などを行う会社）と言う企業さんを招いて、

「好きを仕事にできるか」というテーマで学習会を行いました。 

 1 年生の 3 学期の総合は「進路学習」。中学校卒業後に向けて、高校進学

や就職等について考えていきます。しかし、いきなり進学・就職の話ではい

けません。果たして自分自身は何がしたいのか、どんな進路を選択すると自

分らしい人生が歩めるのか。まずは自分自身が好きなことや興味のあるこ

と、将来仕事にしてみたいものをじっくり見直す必要があります。皆さん

はまだ中学 1 年生。何度だってやり直せます。今回の学習会で学んだこと

が、みんなの進路選択の助けになるはずです。ゆっくりでもいいので、将来

に向けて考えていきましょう。 

学習会の内容の一部 

 ・もしカフェを運営するとしたら、儲けを出すためにどんなことが必要 

なんだろうか？ 

  →集客数、値段設定、初期費用、人件費等についてディスカッション 

しながら、儲けることは大変なことだと学んだ。 

 ・講師からの言葉 

→「好きなもの✖️好きなもの」があなたの強みになる 

  →皆さんはまだ中学 1 年生。好きなものがどんどん変わってもいい。いろんなことを経験して力を 

つけよう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今週の言葉 

    自分の居場所を自分でつくるんだ。        スティーブ・ジョブズ 
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○自主的に学ぶ姿勢を身に付ける 

○思いやりの心を大切する 

○自律し生活リズムを確立する 

講師を招いての学習会「好きを仕事にできるか」 



糸満市立西崎中学校 1 学年生徒・保護者向け通信 

 

 

 先週の早登校の状況です。毎日プロ委員がチェックをしています。ありがとうございます。寒い日が続

いていますが、ほとんどのクラスが 50%を超

えることができていません。先週金曜日、31日

の登校状況を調べたところ、以下のようになり

ました。 

          

時間 人数 

8：15〜20 16 

20〜25 30 

25〜30 30 

遅刻者 5 

 

81 人という約半数が 15 分以降に登校している状況です。理由は明白。学校生活に慣れてしまい、8

時半に間に合えばいいだろうという気持ちになってしまっています。ぜひみんなで声かけして、15分登

校を当たり前にしよう。4 月からは後輩がやってきます。時間にゆとりを持って行動できる、そんな西崎

中の雰囲気を君たち 41期生から作ってほしいと思います。1 学期はできていました。その気持ちを絶対

に忘れてはいけない！ 

        お知らせ：来週は早登校調査を行います。意識して登校しましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5月末に 1週間調査した結果 

朝の登校状況！余裕持って登校したい！ 

3学期 学年プロ委員会メンバー紹介！ 


